

## El mercado del agua embotellada mueve 1.560 millones de euros al año

F. J. B.

El aumento de la demanda hídrica en España ha terminado por provocar un problema de calidad lo que ha disparado, por otro lado, el negocio del agua embotellada, según reveló Enrique Cabrera en su ponencia. Los españoles consumen un total de 5,2 millones de metros cúbicos de agua embotellada al año a razón de 120 litros por habitante y año. Caudal por el que se pagan 300 euros por metro cúbico lo que genera una facturación de 1.560 millones de euros al año. Con un crecimiento anual del 12% se ha convertido en el sector alimentario más boyante.

Por contra, el agua potable para uso urbano se paga a 0,5 euros el metro cúbico con un consumo de 150 litros por habitante y año y una facturación de 1.200 millones, un 30% menos que el caudal embotellado. Cabrera advirtió, en este sentido, durante su conferencia que el recibo del agua potable sólo representa un 0,2% de la renta per cápita (otro tanto entre drenaje y depuración), «por lo que desde un punto de vista lógico, que no cultural, resulta muy difícil explicar las reticencias de los políticos a implantar tarifas que propicien el ahorro y disminuyan la contaminación».

El seminario sigue hoy con las conferencias, entre otros, los profesores de la UA, Concha Bru y Martín Sevilla, que hablarán, respectivamente, de la ingeniería y la gestión del agua y de la relación de los recursos hídricos con la agricultura.

### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)

### Noticias relacionadas

■ **Los acuíferos de la provincia son los más esquilados de España.** Alicante

